

SWI

Polsek Caringin Polres Sukabumi, Sambut Kunjungan Paud Sedap Malam Ds. Sukamulya dalam Rangka Outing Class

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Sep 21, 2023 - 15:54



Polsek Caringin Polres Sukabumi, Sambut Kunjungan Paud Sedap Malam Ds. Sukamulya dalam Rangka Outing Class

Caringin, SMI - Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi, Aipda Udin, dan Aipda, hari ini menyambut dengan hangat kunjungan dari Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) Sedap Malam, Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kunjungan ini merupakan bagian dari kegiatan outing class yang bertujuan untuk memberikan pengalaman dan pembelajaran yang berbeda kepada anak-anak. Dalam kunjungan ini, anak-anak dari PAUD Sedap

Malam didampingi oleh guru-guru mereka dan beberapa orang tua. Mereka diberikan kesempatan untuk mengunjungi kantor Bhabinkamtibmas sebagai bagian dari pemahaman mereka tentang peran polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat. Aipda Udin dan Aipda dengan senang hati menyambut kunjungan tersebut. Mereka menjelaskan peran dan tugas Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan di desa, menjalin hubungan baik dengan warga, dan memberikan pemahaman tentang pentingnya aturan dan keselamatan. Selama kunjungan, anak-anak diberikan kesempatan untuk melihat secara langsung kendaraan polisi dan peralatan yang digunakan oleh petugas kepolisian dalam menjalankan tugasnya. Mereka juga diajak untuk bertanya tentang hal-hal yang mereka ingin tahu tentang polisi dan tugas mereka. Aipda Udin berharap kunjungan ini dapat memberikan pengalaman berharga bagi anak-anak PAUD Sedap Malam dan membangkitkan minat mereka terhadap profesi kepolisian. "Kami senang dapat berbagi pengetahuan dan pengalaman dengan anak-anak. Semoga kunjungan ini dapat menginspirasi mereka dan membantu membangun rasa percaya diri serta kepedulian terhadap lingkungan sekitar," kata Aipda Udin. Kepala PAUD Sedap Malam, Ibu Siti, mengucapkan terima kasih atas sambutan hangat dari Bhabinkamtibmas Polsek Caringin. "Kunjungan ini sangat bermanfaat bagi anak-anak kami. Mereka sangat antusias dan senang dapat melihat peran polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban," ujarnya. Kegiatan seperti ini tidak hanya memberikan pemahaman kepada anak-anak tentang peran penting kepolisian dalam masyarakat, tetapi juga memperkuat hubungan positif antara polisi dan komunitas setempat. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk mendukung pembelajaran dan pengembangan generasi muda yang lebih baik di masa depan.